
Ralph Stadter – TICA 会長候補 
会員に奉仕し、会員の声に耳を傾ける 
親愛なる TICA ファミリーの皆様、 

私はラルフ・スタッターと申します。過去 5 年間、TICA の副会長を

務めてまいりました。私はブリーダー、クラブ会員、エントリーク

ラーク、リングクラーク、ショーマネージャーとして 25 年以上

TICA に関わってきました。2005 年から 2006 年まで TICA の理事を務

め、2009 年からはヨーロッパ北地域理事、そして副会長と継続し

て務めています。私は TICA のほぼすべての側面と、ビジネスと趣

味の両方として TICA が直面する問題に関して経験と知識を持って

います。 

キャットファンシー以外の生活では、ビジネスソフトウェア

（SAP）の業界リーダーでシニアソフトウェア設計者をしていま

す。同社には 1993 年から勤務している。私の仕事は、財務会計の

複雑なシナリオを分析し、世界中のビジネス顧客のためにソリューションを見つけることです。多国籍の同僚

とともに働いています。私は、前向きで包括的なチーム環境を醸成し、効果的な解決策を見出すために異なる

視点に耳を傾け、考慮する方法を知っています。私はチームプレーヤーとして知られています。 

TICA の副会長として、私は TICA サービスの自動化のためにたゆまぬ努力を続けてきました。過去数年間、

TOES のテストや TFMS の開発、テスト、導入に多大な時間を費やしてきました。この 3 年間で、サービス提供

の大幅な改善と合理化を実現することができました。多くのサービスがセルフサービスとして利用できるよう

になり、そうでないものも記録的な速さで解決されるようになりました。私たちは多くの進歩を遂げましたが、

皆様がシンプルに猫を楽しむことができるよう、まだまだやるべきことはたくさんあります！ 

私の仕事人生は、物事を成し遂げ、解決策を見つけるという哲学に基づいており、その根底には橋を架けると

いう目標がある。アメリカ人（TICA の審査員でもある）と結婚したことで、哲学や文化の違いを知り、理解し

ています。私はまた、この趣味が私たちを結びつけ、私たちが猫の福祉のために協力しなければならないこと

も知っています。私は 30 年にわたり、あらゆる時間帯のチームと仕事をしてきた経験があります。  

• 私は非常に長い間、エグゼクティブ・オフィスと効果的かつ効率的に仕事をしてきました。 
• TICA の世界のあらゆる地域からのメンバーのチケット、ケース、質問などのお手伝いをしてきました。  
• 私は働き者で、人を助けることを心から楽しんでいます。 

私は「政治家」ではありません。  

• 私は、選挙で選ばれた役員には誠実さと倫理観が不可欠だと信じており、守秘義務を非常に重く受け

止めています。  
• 利益相反の可能性がある案件については投票しません。 
• 私は、審議中に提示された情報に基づき、常に純粋に当協会のためになると信じる文脈の中で決定を

下します。 

この秋に予定されている選挙では、今後 3 年間の次期会長と副会長に投票する機会があります。ぜひご投票く

ださい。皆様に奉仕し、皆様の声に耳を傾ける機会を与えていただければ幸いです。 

TICA に対する私のビジョンについては、選挙キャンペーンサイトをご覧ください：ralph-for-tica.com 

 



 協会の功績について思うこと 

私は、当協会の功績のどれもが、個々の役員の個人的な功績だとは思っていません。私たちはチームとしてこれらのことを成し遂

げてきました。私たちの最近の成功と発展計画の多くは、TFMS に基づいています。ダニーは、私たちのビジネスのやり方を変える

ようなソフトウェア・ソリューションを探求するビジョンを持っていました。理事会は彼のビジョンをサポートしました。その結果、EO で

は紙ベースのプロセスからほとんど進化していなかったため、過去数年間蓄積されたバックログを最終的に処理することができまし

た。この他にも、いくつかのエキサイティングなプロジェクトが進行中で、今後数ヶ月のうちに実現できることを期待しています。 

私は何を変えたいのか？ 
会長個人が影響力を行使できることは限られています。私が約束できるのは、建設的なフィードバックと、対話を受け

入れるということです。会長はアジェンダを設定する責任もあります。個人的には、幹部会議の時間を大幅に短縮した

いと思っています。 

私は何を変えたくないのか？ 
私は TICA という協会が大好きです。私たちは民主主義であり、提案された変更について最終的な決定を下すのは会員です。

指導者が変わっても、TICA の基本理念が変わることはありません。私は TICA を自分の協会として選びました。それを覆すこと

はしたくありません。 また 協会の規則の変更は会員主導で行われます。会員は誰でも規則変更を提案できます。修正案は、

理事会および会員の過半数の賛成を得る必要があります。その点でも、協会の指導者の権限はかなり限られています。 

選挙はいつ行われますか？ 
会員投票用紙は 2023 年 10 月中旬に発行されます。 

副会長に誰が選ばれるかについて、希望はありますか？ 
私は両副会長候補とたくさん仕事をしてきました。私は 2005 年と 2006 年にエレン・クロケットとともに理事を務め、2009 年か

ら 2019 年まで再び理事を務めました。私は現在（2018 年から）リズ・ブラウンと一緒に役員を務めています。もちろん、2 人とも

会長チームとして一緒に仕事をしたことはありません :)私は 2 人のことが好きだし、感謝しています。先週、私は 2 人のキャンペ

ーンを手伝いました。二人とも TICA にとって貴重な能力を持っていると思います。私は、誰が選出されたとしても、その人たちを

私のメンバーに加え、議論や決定に関する最新情報を提供したいと考えています。私は、EO の現在の問題や進展について、

理事会や会員との良好なコミュニケーションを確立したいと考えています。 

 


